



CEDIDA

SERÁ HASTA FINES DE SEPTIEMBRE.

Osorno: operativo oftalmológico beneficiará a 300 pacientes que están en listas de espera

● En el Hospital Base San José Osorno se desarrollará hasta fines de septiembre un operativo para tratar casos de oftalmología general, estrabismo, patologías de retina y oculoplástica a 300 pacientes que esperan atención desde 2022.

El proyecto, financiado con fondos del Gobierno Regional, busca solucionar las patologías de los pacientes con diversos especialistas. “Son atenciones destinadas justamente a acortar listas de espera, se ha dividido en diferentes subespecialidades para tratar a adultos y niños con oftalmólogos del Hospital y un especialista en oculoplástica invitado desde Rancagua, quien definirá las conductas quirúrgicas de los pacientes”, indicó Alfredo Triviño, oftalmólogo del Hospital Base, quien integra el grupo de expertos compuesto por 5 médicos especialistas, 5 tecnólogos, 3 tens y una enfermera de la unidad prequirúrgica.

Dentro de estas atenciones se ha derivado a los pacientes a otros tipos de exámenes, como estudios de glaucoma completo, topografía corneal, además de entregar recetas de lentes para ser canalizados con la óptica del hospital.

CB